



BM estima que la onza de oro no superará los 1,100 dólares al 2020

El Banco Mundial publicó sus estimados para el precio del oro, donde reporta que durante este año el promedio del instrumento de inversión promediará los mil 160 dólares por onza.

La menor demanda y la pérdida de atractivo del oro como instrumento de inversión continuará presionando su cotización a la baja y al menos en los próximos cinco años no se estima un precio que rebase los mil 100 dólares por onza, según las proyecciones del Banco Mundial.

Luego de promediar mil 160 dólares por onza en 2015, en 2016 estima que el precio promedio será de mil 75 dólares y el siguiente año se debilitará a mil 66 dólares.

Los riesgos a la baja para las previsiones incluyen el ajuste monetario en Estados Unidos más rápido y una mayor apreciación del dólar de lo esperado, mientras que los riesgos al alza son significativamente un crecimiento más débil en Estados Unidos (y los efectos extendidos para el dólar y la política monetaria), la intensificación de las preocupaciones geopolíticas, las tensiones financieras en las economías clave, y la demanda más fuerte de los consumidores, bancos centrales e inversionistas, expone el Banco Mundial en su informe trimestral sobre Perspectivas para el Mercado de Materias Primas.

La calificadora **Fitch Ratings** acaba de revisar a la baja a todos las materias primas, con los cambios más significativos en níquel, zinc y cobre y señaló que esta revisión en el precio refleja una mayor debilidad en la demanda china y el impacto de la confianza de los inversionistas hacia las materias primas que se espera siga siendo profundamente negativa por lo menos en la primera mitad del 2016.

Iniciada la normalización de la política monetaria en Estados Unidos, de la que se tiene la expectativa de que a lo largo del 2016 la Reserva Federal aumente 1.0 por ciento los tipos de interés, el Consejo Mundial del Oro expone que los movimientos de los réditos no son un factor dominante en el precio del oro una vez que se toma el efecto del dólar en cuenta.

“El dólar ya se ha fortalecido más en los últimos dos años que lo observado desde la burbuja de las dot com”, expone. Así, el dólar se convierte en un mecanismo de ajuste de facto, lo que impide que la FED decida mover las tasas de interés demasiado rápido ante el riesgo de paralizar el crecimiento económico.

Cotización Estimada para el Oro

| Año | Precio estimado |
|------|-----------------|
| 2015 | 1,160 |
| 2016 | 1,075 |
| 2017 | 1,066 |
| 2018 | 1,058 |
| 2019 | 1,049 |
| 2020 | 1,041 |

Fuente: Banco Mundial, Reporte Trimestral Perspectivas del Mercado de Materias Primas.